
行书班学员心得体会：

马洁（安农大学生）：通过十二天的学

习，使我对行书的特点有了深刻的认识，书

写水平也有了显著提高。

花小惠（六中老师）：只要你努力，什么

奇迹都会发生！

俞希（初中）：通过短短的2周，我的字有

了突飞猛进的进步，能在较短的时间里把字

写得简洁、美观，我自己都感到惊讶！

汤挺（高中）：初次下笔时，迟迟不敢下

笔，心有余力不足，顾东顾西，狼狈不堪。现

在轻松多了，下笔轻快流利，如行云流水，书

写速度快多了，快哉、快哉！

程永铣（职员）：在老师的精心指导下，

经过2周的书写练习，自觉收获显著，晟成硬

笔字实用、易学。

刘芳（公务员）：练字的确需要一个好的

方法，来到课堂上学习的效果，远远要比单

单练字帖好得多。

据晟成2周练好字的老师介绍，经常

接到学员家长的反馈电话，有位小女孩的

妈妈说，去年暑假看见我们晟成2周练好

字的招生广告，觉得不相信，2周怎么可

能练好字？后来因为孩子天天在家睡觉，

她就把孩子送来晟成练字，2 周学完以

后，孩子开学去上学老师都问她的字怎么

变那么漂亮？这位家长觉得非常满意，当

时就要求晟成的老师两年以后通知她去

给孩子报名学习行书。

行书是在楷书的基础上加以变化、连

笔，是介乎草书和楷书之间的一种书体，

它书写简便，能提高书写速度，更为实

用。初、高中生以及成年人可直接练习行

书，2周时间就能写一手又快又好看的行

书，并且书写水平会有显著的提高。小学

生应从楷书练起，写好楷书，书写有了一

定的基础，就掌握了汉字基本笔画的书

写、汉字结构的美观搭配方法，经过练习，

就可以写一手美观、舒展大方的字。

2周练好字，听起来就觉得很神奇，

有点不敢相信，很多人都说：“我都写了

几十年的丑字了，你们能在 2 周时间让

我写一手漂亮的字？”不用怀疑，只要 2

周时间你就能轻松拥有一手好字，晟成

2周练好字的成功法则是：方法+坚持=

成功练好字！

俗话说“字如其人”，字可以代表一个

人的形象，能体现出一个人内在的涵养。

对于学生来说，“字”高一筹，少丢卷面分，

很多孩子经过小学、初中、高中的学习，只

是会写很多字，却从来不会在意自己写的

字是否端正、舒展、简洁、规范、清楚、美

观。对于成人来说，在找工作的时候字写

的好可以被看作是一块敲门砖，字写的好

给人的第一印象就好，自然而然的就比别

人多一次机会。

晟成2周练好字开办于2001年，长期致

力于硬笔字领域的教学与研究，晟成专职老

师凭借上万堂课的教学经验和数万学员练好

字的成功实践，对您写字的一些缺点和毛病

会给予准确诊断，有近20万学员通过训练写

出一手规范、美观、舒展的实用硬笔字。

张小雨（11 岁）：通过这次训练，我的钢

笔字有了明显的提高，我觉得收获很大。

赵苏慧（7 岁）：我觉得我的字较以前有

了很大的进步，也知道练字要有信心、恒

心，要用心。是晟成中心让我有了更大的进

步，以后再练字，我仍会选择晟成中心。

夏梦羽（8岁）：不仅把字写好看了，而且

握笔姿势也改正了，我非常高兴。

符申毅（13 岁）：一开始看到那么厚的

书，总觉得 2 周绝对学不完，或学不好，没抱

太大的信心，没想到两个星期下来，拿出以

前的字和现在的字比一比，反差太大了，父

母非常高兴，自己也十分满意。

李炜倩（9 岁）：以前我值日的时候不敢

在黑板上写自己名子，怕同学笑我字丑，现

在我可以大大方方地写了。

牛文豪（10岁）：本以为自己的字就这样

写不好，没想到2周过去我的字大有长进。

楷书班学员心得体会：2周能练得一手好字？眼见为实！

练一手好字，多一次竞争机会！

近几年，复读的学生越来越多，而复读

之后的结果是否如愿以偿依然是家长和学

生们关注的焦点。有人认为，复读是给孩

子多一个实现理想的机会；有人认为，复读

根本就是在浪费时间，晚一年上学说不定

就会错过很多机会。近日，笔者采访了合

肥万思·树人高考补习学校的高复生李毅

超，看看她是怎么度过这一年复读时间的。

“我不甘心，坚持要复读”

在合肥六中班级里排名一直前列的李

毅超在去年高考中发挥失常，分数刚达二

本线，平行志愿被一所不中意的院校录取，

继而决定复读。个性爽朗的她在回忆起当

初复读的情况时笑呵呵地说：“当时好多人

劝我不要复读，说复读一年很难熬，弄不好

比前一年考的还糟糕。我当时是一点没怕

这些，因为我知道自己的水平摆在那，完全

有能力上更好的大学，不甘心。”

凭着对自己的信心，经过反复斟酌后，

开始了复读生活。

“复读一年，我收获了很多”

李毅超告诉笔者，万思给予她的学习

生活环境很好，宿舍有空调，班级里同学们

的学习水平基本一致，起初，她并没有觉得

有什么压力，因为她很清楚自己的目标，也

相信肯定会实现。

可随着复习的深入，莫名的烦躁感不

期而至，学过的知识让她有点乏味，总有那

么几道题让她百思不得其解，总有那么点

鸡毛蒜皮的事会令她暴跳如雷，一模、二模

后看到应届生的成绩心里会有点紧张，担

心自己多学了一年还被应届生超过，在复

读学校这个封闭的环境里，心里郁闷却不

能找朋友聊天。她告诉笔者，这是复读生

都会遇到的瓶颈，幸运的是她遇到了善解

人意的一群老师，在发现她学习状态有下

滑苗头的时候，老师总是能第一时间找到

她，拉着她谈心，不谈学习，只是天南地北

地聊着电影、历史、体育、明星八卦，她说那

种感觉很奇怪，老师像她的朋友死党，一番

胡侃之后心中竟平静许多。这时候老师给

她几句看似不经意的指点，感觉豁然开朗，

回头再看看那些解不出的题目其实自己都

是会的，就是因为心思乱才不会做。

李毅超说：“复读这一年，我的收获很

多，除了学习成绩提升，觉得更重要的是我

学会了控制自己的情绪，这是高中三年里

学不到的，偶尔有烦躁的时候，也会自己调

节，我想这应该就是‘成长’的过程。”

复读需有压力，转化为动力是关键

采访李毅超的过程中，笔者又一次强

烈的感受到她对于自己的自信，有着明确

的目标，她相信自己可以成功，相信自己的

付出会有应得的回报。对于想复读的学生

来说，最宝贵的莫过于坚定的信念，在了解

自身学习状态的前提下坚持自己的梦想，

而不是不加考虑地去复读，埋头苦学。

同时，复读生不可或缺的感恩情怀在

李毅超身上得到了体现，复读生背负的家

人和老师的殷切期望是一种无形的压力。

万思学校张宗尧校长认为，学生必须有压

力，复读成败的关键在于如何将压力转化

为动力。和学习压力相似的是学生在进入

社会之后面对生活的压力和责任，万思志

在激发学生“立志成人，力争成才”的信念，

努力让学生成长为有勇气、敢担当的人才。

（张炜）

晟成2周练好字火爆合肥

花儿总是会绽放
——一个高三复读生的心路历程
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